

Chers donateurs, sympathisants et aides

Notre association peut se réjouir de dix années d'activité. Durant cette période, nous avons pu remettre cinq bâtiments scolaires et un hôpital à la communauté locale et au gouvernement. Outre l'éducation et les soins médicaux, la formation des pilotes, des sauveteurs aériens et des assistants de vol était également très importante pour nous.



Sauvetage



Santé



Formation

Sauvetage

En janvier, Bruno Jelk s'est rendu au Népal pour présenter le nouveau DVA Recco SAR. Avec cet appareil, des personnes équipées avec le réflecteur passif correspondant, peuvent être rapidement localisées par hélicoptère, que ce soit sur le terrain ou en cas d'avalanche. Une formation Longline a été simultanément organisée.

Santé

Depuis l'ouverture du centre de santé de Khorlabesi de novembre 2024 jusqu'en avril 2025, 1'649 patients y ont été pris en charge. 175 personnes ont consulté un dentiste et trois enfants sont nés à l'hôpital. Ces chiffres témoignent de l'urgence des soins médicaux dans cette région.

Formation

Nous sommes très heureux que Dänel ait rencontré et engagé le Dr Shermann. C'est un excellent médecin et le bon fonctionnement de l'hôpital lui tient à cœur. Il propose régulièrement des formations et des formations continues à son personnel. L'introduction de la télémédecine dans les villages environnants est très importante pour lui.

Grâce à l'excellente collaboration avec l'équipe d'Earth C-Air au Népal, les projets sont réalisables. Un grand merci à tous ceux qui s'engagent à nous aider, à tirer à la même corde, à partager notre vision et à contribuer à la poursuite du projet dans l'esprit de Dänel.

Namaste und vielen Dank! Merci! Grazie! Thank you!

Bruno Jelk – Gerold Biner – Arno Heiri - Fabienne Jelk – Ursula Wyss & das Earth C-Air Team

Aide directe au Nepal | Merci beaucoup pour votre confiance

www.earth-c-air.com